
	 !!! !!!!!!!!
Alla	C.A.	del		Presidente	del	Conservatorio		
Alla	C.A.	del	Direttore	del	Conservatorio		
Alla	C.A.	del	Direttore	Amministrativo	!!

Prot.	n°	1934/A-7	
del	02/04/2016	 !!!
Verbale n° 03	
Inizio assemblea alle ore 11:25	
Presenti: Grazia Russo, Giada Olivetti, Chiara Cataldi, Valentina Del Re, Francesca Rienzi, Oscar 
Cherici.	
Assenti giustificati: Vittorio Bivona	
Segretario verbalizzante: Chiara Cataldi	!
Il	Presidente	d’accordo	con	l’intero	organo	della	Consulta	ri"ene	doveroso	aggiornare	i	presen"	
sulla	recente	storia	e	sul	lavoro	svolto	dalla	Consulta	in	risposta	alle		varie	voci	di	inefficienza	della	
stessa.		
Inoltre	il	Presidente	presenta	all’assemblea	i	nuovi	membri	della	Consulta	degli	Studen"	!!
Ordine	del	Giorno:	!!

1. Resoconto	degli	Organi	collegiali	(CA	e	CdA):	
Il	Presidente	informa	gli	studenti	di	tutte	le	richieste	della	Consulta	portate	in	CA	e	in	CdA,	tra	
le	quali	il	Manifesto	degli	studi	che	è	stato	pubblicato	e	poi	rimosso	dal	sito	istituzionale	del	
Conservatorio	senza	dare	alcuna	spiegazione	al	riguardo.	Non	sapendo	la	maggior	parte	degli	
studenti	cosa	sia	un	Manifesto	degli	Studi,	il	Neo-rappresentante	Oscar	Cherici	procede	ad	una	
spiegazione.	 Il	 Presidente	 continua	 riportando	 alcune	 necessità	 e	 richieste	 avanzate	 in	 un	
incontro	informale	con	il	direttore	l’11	settembre	2015	tra	le	quali:	

- pubblicazione	del	manifesto	degli	studi	(quindi	settimana	di	stop	e	doppi	appelli).	A	
questo	proposito	interviene	Valentina	Del	Re	e	chiarisce	la	situazione	creatasi	con	lo	
studente	 Mattia	 Giusti,	 non	 presente	 all’assemblea,	 riguardo	 la	 petizione	 portata	
avanti	per	la	richiesta	dei	doppi	appelli.		

- pubblicazione	 della	 guida	 dello	 studente	 da	 noi	 terminata	 e	 pronta	 per	 essere	
pubblicata	



- potenziamento	dei	servizi	di	Laziodisu	(mensa,	ecc..)	
- richiesta	di	inserimento	della	lode	nella	media	ponderata	
- rinnovo	del	materiale	didattico	
- organizzazione	orari	delle	aule	
- programmi	delle	materie		
- orari	dei	docenti	pubblicati	sul	sito	(aggiornati)	
- richiesta	aula	tastiere	e	batterie		

Spiega	inoltre	come	in	quell’incontro	il	dire=ore	abbia	acce=ato	le	proposte	ma	da	quella	data	ad	
oggi	niente	è	stato	 fa=o	e	alle	sollecitazioni	quasi	giornaliere	dei	membri	della	Consulta	verso	 la	
direzione	 sia	 stato	 sempre	 risposto	 con	 promesse	 di	 facimento	 che	 non	 hanno	 mai	 avuto	 un	
riscontro	pra"co.	
Gli	 studen"	 chiedono	 più	 volte	 quale	 sia	 stato	 il	 comportamento	 da	 parte	 della	 direzione	 in	
risposta	 alle	 svariate	 richieste	 e	 sollecitazioni	 da	 parte	 della	 Consulta,	 sopra=u=o	 riguardo	 al	
Manifesto	 degli	 studi.	 I	 rappresentan"	 rispondono	 che	 la	 direzione	 ha	 sempre	 rimandato	 la	
discussione	delle	richieste	e	di	fronte	alle	sollecitazioni	ha	risposto	con	parole	mai	a=uate.		
La	 Consulta	 riporta	 inoltre	 che	molto	 spesso	 sono	 sta"	 accusa"	 che	 gli	 studen"	 sono	 assen"	 e	
menefreghis"	verso	le	nostre	richieste,	e	questo	è	stato	usato	dalla	Direzione	come	scusa	per	il	non	
a=uamento	delle	stesse.	
Avendo	lamentato	gli	studen"	mol"	pun"	in	comune	tra	i	quali:	la	mancanza	di	organizzazione	
delle	date	degli	esami,	la	completa	disorganizzazione	delle	classi	e	dei	corsi,	la	mancanza	di	una	
calendarizzazione,	la	mancanza	dei	doppi	appelli,	della	seImana	di	stop,	e	avendo	spiegato	che	
nel	Manifesto	degli	studi	sono	regolamentate	la	maggior	parte	delle	ques"oni	lamentate	e	che	la	
pubblicazione	del	Manifesto	sarebbe	la	soluzione	a	mol"	dei	problemi	pos"	dagli	studen",	la	neo-
rappresentante	Valen"na	Del	Re	propone	di	procedere	ad	una	raccolta	firme	per	la	pubblicazione	
del	Manifesto.	Viene	accolta	da	tuI	i	presen".	Si	pensa	a	come	pubblicizzare	e	me=ere	al	corrente	
più	studen"	possibili	sulla	raccolta	firme,	come	spiegare	le	mo"vazioni	dietro	la	stessa	e	come	
informare	al	meglio	gli	studen"	affinché	possano	capire	e	condividere	il	più	possibile	la	causa.	
La	neo-rappresentante	Valen"na	Del	Re,	dopo	varie	proposte,	propone	in	defini"va	di	organizzare	
una	seImana	di	mobilitazione	in	cui,	mentre	verranno	raccolte	le	firme,	ci	saranno	concer",	jam	
session,	per	coinvolgere	più	studen"	possibili	e	anche	per	rispondere	alle	accuse	di	assenteismo.	SI	
pensa	di	coinvolgere	la	stampa	e	i	media	per	dare	più	risonanza	alla	situazione	di	grande	disagio	in	
cui	si	trovano	gli	studen".	Si	fissa	la	seImana	di	mobilitazione	dal	18	al	23.		
Riguardo	alle	performance	musicali,	si	pone	il	problema	di	eventuali	musicis"	esterni	facen"	parte	
di	gruppi	che	vogliono	esibirsi.	La	Consulta	si	prende	l’incarico	di	informarsi	riguardo	la	legalità	
della	presenza	di	esterni	all’interno	del	Conservatorio.	
Si	pensa	di	formare	un	Comitato	per	l’organizzazione	della	seImana	di	mobilitazione.	Per	poter	
organizzare	al	meglio	la	seImana,	si	pensa	di	inserire	nel	Comitato	i	referen"	di	ogni	scuola.	!

2. Nomina	dei	Referenti	di	Scuola:	!
Il	neo-rappresentante	Oscar	Cherici	procede	all’illustrazione	del	ruolo	di	referente	di	scuola	e	alla	
presentazione	dei	referen",	ove	già	individua".	Invita	gli	studen"	a	partecipare	all’individuazione	di	
un	referente	per	ogni	scuola,	affinché	possa	esserci	un	sistema	di	informazione	e	comunicazione	
più	capillare	e	de=agliata	tra	tuI	gli	studen"	di	tu=e	le	scuole	e	la	Consulta.	!

3. Richiesta	pubblicazione	Manifesto	degli	Studi	per	l’anno	accademico	2015/2016	
e	2016/2017:		

Come	spiegato	al	punto	n°	1	dell’O.d.g.	 	si	effettuerà	una	mobilitazione	con	una	raccolta	Xirme	
nella	settimana	dal	18	aprile	al	23	aprile	2016.		



4. Varie	ed	Eventuali	

Nessuna	comunicazione.	

Termine	assemblea	alle	ore	13:30	

Letto	e	approvato	

!!
						Segretario	Verbalizzante		 	 	 	 														Il	Presidente	della	Consulta	
			
						      f.to Chiara Cataldi                                                              f.to  Grazia Russo !!


